
6 Pièces

183 m²

Réf. B-1643

9 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Belle  villa  contemporaine  de  style  californien  au  cœur  du  Cap  Ferrat

dans un quartier calme et résidentiel d'une surface habitable de 250 m²

sur un terrain de 3600 m² disposant d'une grande piscine chauffée et

d'un  jardin  exotique  avec  bassin  japonais.Cette  propriété  d'exception

entourée d'arbres bénéficie d'une agréable vue mer et a été construite

de  plain-pied  pour  une  utilisation  optimale  de  l'espace.  Tout  a  été

pensé pour être à la fois esthétique et fonctionnel !La villa se compose

de  la  manière  suivante  :  un  spacieux  séjour  /  salle  à  manger  avec

cuisine ouverte entièrement équipée avec ...

Beautiful  contemporary  Californian  style  villa  in  the  heart  of  Cap  Ferrat  in  a  quiet

residential area with a living area of 250 m² on a plot of 3600 m² land with a large

heated swimming pool and an exotic garden with a Japanese pond.This exceptional

property  surrounded  by  trees  benefits  from a  pleasant  sea  view  and  was  built  on

one  level  for  optimal  use  of  space.  Everything  has  been  designed  to  be  both

aesthetic and functional!The villa is composed as follows: a spacious living / dining

room with  fully  equipped open kitchen with  views of  the  sea  and the  garden.Two

bedrooms configured as ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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